



令和5年11月7日（火）

東彼杵中だより

文責：校長 正尾 敏

第29号

令和5年度 東彼杵町ふるさと芸能発表会

11月5日（日）に東彼杵町グリーンホールにて、東彼杵町文化協会主催の「ふるさと芸能発表会」が開催されました。ふるさと芸能発表会はコロナ渦のため、4年ぶりの開催となりました。当日は、会場いっぱいに大勢の町民の方々が集い、東彼杵中学校の吹奏楽部の演奏をスタートに、多くの芸能発表が繰り広げられました。彼杵小学校の「南中ソーラン」や千綿小学校の「ダンス：チグハグ」も披露され、大勢の観客から大きな拍手をいただきました。

本校吹奏楽部は、3年生最後の演奏ということで、3年生から楽曲紹介があり、18名の部員が各々の楽器を上手に演奏しました。途中には3年生のソロ演奏があつたりと、思い出に残る演奏になったことだと思います。残念ながら、当日参加できなかつた3年生もいたようですが、これまでの活動、本当に疲れさまでした。1, 2年生にとつても素晴らしい手本となつたことと思います。

さて、プログラム中には舞踊やジャズダンスなど、中学生が参加している演目もあり、大変楽しくすべての発表を観覧させていただきました。特に、私個人としましては、プログラム12の「相撲甚句」は声に迫力があるとともに、オレオレ詐欺などユニークな内容で、とても興味深く楽しめていただきました。最後の「変面ショー」も会場全体が盛り上がり、面一つ一つに喜怒哀樂を表す表情とスピード感あふれる変面に圧倒されました。

是非、次年度も吹奏楽部のステージをはじめ、多くの生徒が様々な演目に参加して、東彼杵町全体の文化の発展に寄与してくれることを期待しています。参加した生徒の皆さん、大変お疲れさまでした。また、吹奏楽部の演奏をご指導いただいた、■さんありがとうございました。

★プログラム1 東彼杵中吹奏楽部
題目 Brilante～心に音色と感動を～
残酷な天使のテーゼ
友よ～この先もずっと～
happiness



ふるさと芸能発表会の様子を一部、写真で紹介します



あいさつ(■)



吹奏楽部演奏



吹奏楽部演奏



曲紹介■さん)



曲紹介(■さん)



曲紹介(■さん)



ソロ演奏■さん)



彼杵小南中ソーラン



千綿小ダンス



ジャズダンス



舞踊(芳希会)



変面ショー